

Mantendrá el PAN la alcaldía de Guaymas

Escrito por Muralsonorense.com

Lunes 06 de Noviembre de 2017 14:36

+ Hay perfiles y deberán externar su intención, dice el dirigente; De Cima "ha hecho mucho con muy poco"



GUAYMAS, Son., 6 de Noviembre de 2017.- Santiago Samaniego Rebollo no duda al afirmar que el Partido Acción Nacional mantendrá la alcaldía de Guaymas en sus manos.

Mantendrá el PAN la alcaldía de Guaymas

Escrito por Muralsonorense.com

Lunes 06 de Noviembre de 2017 14:36

El principal argumento es, que “Lorenzo de Cima ha hecho mucho con muy poco” y afirma que el contraste se da con su antecesor, Otto Claussen, quien “hizo poco para lo mucho que tuvo”.

El tema surgió tras el anuncio de enfrentamientos legales con banqueros que a juicio de la actual administración municipal, se han aprovechado del dinero de la gente de Guaymas y abusaron al otorgar créditos impagables, por lo cual se estaría en indefensión y sin capacidad material de hacer obras urgentes para que el puerto no decaiga más de lo que la simple vista muestra.

El presidente del Comité Municipal del PAN no se descarta porque “en política uno nunca está descartado, pero en este momento no se puede hablar del tema como hecho consumado, pues no son los tiempos marcados por la ley.

Hay perfiles, cita, y se manifestarán ante el partido que resolverá en consecuencia. En este momento solo un aspirante se ha manifestado y es el director de Desarrollo Social, Juan Carlos Valenzuela Vielledent, cuya aspiración es ser diputado local por el XIII Distrito.

La entrevista al dirigente municipal del PAN en síntesis es la siguiente:

La demanda a Bansi es tardía ¿no crees?

¿Por qué?

Ya se van.

“No, en cuatro años pueden ocurrir muchas cosas...”

¿Cómo qué?

"El frente Ciudadano va a ganar".

¿Con quién?

"Con el mejor perfil".

¿Hay?

"Hay".

¿Incluye ciudadanos comunes y candidaturas externas?

"Puede ser".

¿Tú incluido, o descartado?

"Uno en política nunca está descartado...".

¿Hay terna?

"El que quiera participar seguramente lo externará al partido".

¿Alguien lo ha externado ya?

"Solo Juan Carlos Valenzuela Vielledent (titular de Desarrollo Social municipal) y su intención es buscar la diputación local por el XIII Distrito".

¿Está contemplada la participación de Manuel Villegas?

"No. Lo frena su militancia en el PRI".

El alcalde Lorenzo De Cima?

"Tampoco lo ha externado. Pero falta tiempo, pues para buscar la diputación local deben esperarse hasta abril para la precampaña; en diciembre y hasta febrero, los interesados en la diputación federal".

Insisto en el alcalde:

"No. El alcalde tiene mucha chamba ahorita como para andar distrayéndose en estas cosas".

Pero con el trabajo mostrado hasta ahora por el alcalde ¿la "marca" PAN puede repetir?

"Sí. Mira, el análisis dice que con muy poco, se ha hecho mucho; su antecesor en contraste, hizo muy poco para lo mucho que tuvo".

Mantendrá el PAN la alcaldía de Guaymas

Escrito por Muralsonorense.com

Lunes 06 de Noviembre de 2017 14:36

Enseguida, Santiago Samaniego abordó el tema de organización y el futuro a partir de reacomodos que el pasado viernes comenzaron con la protesta de Jeannie Gastélum como secretaria de Acción Juvenil en el Municipio, así como la charla que este lunes sostendría el ex candidato a gubernatura de Sonora, Ramón Corral Ávila, sobre la historia del partido que se extendería al criterio partidista respecto a la deserción de figuras.

En la misma charla con el reportero de Muralsonorense.com, el líder blanquiazul pidió a la militancia rechazar atención a presuntos encuestadores del Ejecutivo Nacional del PAN, o el estatal, pues es falso que se le haya enviado por la autoridad partidista. Pidió denunciarlas y que en todo momento estén alertas para no sumarse a acciones fuera de la legalidad que serían fuertemente sancionadas por la autoridad federal.